

FDP hat Fragen zur Notwendigkeit der europaweiten Ausschreibung der Fundtierbetreuung: Bei einem Zuschuss unter 200.000 Euro?

Die FDP- Stadtratsfraktion hinterfragt die Notwendigkeit der europaweiten Ausschreibung der Fundtierbetreuung. Die Ausschreibung wird derzeit durch die Verwaltung vorbereitet.

" Laut Deutschem Städte- und Gemeindebund muss eine europaweite Ausschreibung ab einem Volumen von 207.000 Euro erfolgen. Bisher soll der Tierschutzverein für die Fundtierbetreuung einen jährlichen Zuschuss von 100.000 Euro erhalten haben ", erklärt FDP-Fraktionsvorsitzender Joachim C. Heitmann.

Die FDP-Fraktion hat deshalb die Verwaltung gebeten, in der ersten Sitzung des neuen Ausschusses für Verwaltung, Vergabe, Ordnung und Sicherheit, die voraussichtlich am 03.09.2014 stattfinden wird, zu berichten: "Wir wollen Klarheit darüber, ob die Notwendigkeit einer europaweiten Ausschreibung besteht und ob und unter welchen Voraussetzungen die Möglichkeit besteht, unter veränderten Konditionen den Vertrag mit dem Tierschutzverein fortzuführen."